
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bittet um Verständnis, dass er heute seinen 
Standpunkt nicht mehr erläutern werde, da er diesen bereits ausführlich im BUGA- Ausschuss 
sowie Haupt- und Finanzausschuss dargelegt habe. 
 
Rm Assenmacher (CDU) unterstreicht, dass seine Fraktion die Unterrichtung zur Kenntnis 
nehme, aber insgesamt ablehnend dem Verlauf der Entstehung der Mehrkosten gegenüberstehe. 
Es könne nicht sein, dass eine Maßnahme begonnen werde, ohne dass absehbare Mehrkosten in 
einer Haushaltssatzung abgesichert seien.  
 
Rm Diedrichs- Seidel (Bündnis 90/Die Grünen) schließt sich namens seiner Fraktion 
ausdrücklich den Ausführungen von Rm Assenmacher (CDU) an.  


